

PDI INVESTIGA LAS ÚLTIMAS HORAS DE VIDA DE NICOLÁS PINOCHET

Detienen a extranjero por el homicidio de médico en La Serena

Lionel Varela Á. / La Serena

@eldia_cl

Un sujeto de nacionalidad venezolana, de 24 años, fue detenido como uno de los principales sospechosos del crimen del médico Nicolás Pinochet (36), ocurrido este jueves en la comuna de La Serena.

Así lo indicó anoche el prefecto Pietro Hernández, jefe de la prefectura provincial Elquí de la PDI, quien dio a conocer que durante la tarde del viernes se logró capturar al posible autor del crimen, quien estaría en el país de forma irregular.

“La Brigada de Homicidios sigue trabajando para indagar si hay más implicados en este homicidio. Para lograr su detención, se empadronó gran parte de la ciudad y se realizó un trabajo de revisión de cámaras y pericias que van a permitir posicionar al autor del delito. Los elementos que prueban la mecánica del mismo corresponden a los hallados en el sitio del suceso”, afirmó Hernández. El detenido pasará hoy, durante la mañana, al control de detención por el crimen del médico.

ÚLTIMAS HORAS DE PINOCHET

El pasado lunes fue la última vez que la familia de Nicolás Pinochet vio con vida al médico, según la denuncia establecida por presunta desgracia. Cabe recordar que el mismo día lunes, el profesional había amenazado con incendiar el CESFAM Emilio Schaffhauser tras mantener una discusión con la directora del recinto.

Pinochet, de 36 años y con más de siete años de experiencia como médico, arrastraba acusaciones por tener un comportamiento agresivo con sus colegas y funcionarios del sector Salud, lo que generó que la dirección del CESFAM Emilio Schaffhauser decidiera, hace un mes, terminar con el vínculo laboral.

Enfurecido, al parecer, por el no pago de una boleta, este lunes roció líquido inflamable por el consultorio, pero gracias a la rápida intervención del personal y los pacientes, se evitó una tragedia mayor.

DESENLACE FATAL EN RUTA 5

Tras el incidente, Pinochet huyó y permaneció prófugo hasta que, en un giro dramático de los acontecimientos, fue hallado sin vida junto a la ruta



En un sitio erizado de la ruta 5 Norte a la altura de calle Huanhualí se encontró el cuerpo del médico que el pasado lunes había protagonizado un violento hecho en un CESFAM. EL DÍA

La Policía de Investigaciones dio a conocer la detención de un sujeto de 24 años como el posible autor del crimen de Nicolás Pinochet. Si bien no se entregaron mayores detalles del caso por ser una causa reservada, no se descarta que puedan existir más implicados en el hecho.



La Brigada de Homicidios sigue trabajando para indagar si hay más implicado en este homicidio”

PIETRO HERNÁNDEZ

JEFE PREFECTURA PROVINCIAL ELQUÍ DE LA PDI

24

Años tiene el sujeto de nacionalidad venezolana detenido como posible autor del crimen de Nicolás Pinochet.

INVESTIGACIÓN EN CURSO

El caso está ahora en manos del Equipo de Crimen Organizado y Homicidios (ECO) de la Fiscalía, y en ese contexto, el fiscal Nicolás Nicoreanu informó que se espera la autopsia del Servicio Médico Legal (SML) para confirmar la causa de muerte.

“Estamos investigando el círculo familiar y social de la víctima para reconstruir sus últimos días de vida y entender cómo llegó al lugar donde fue hallado”, indicó Nicoreanu.

ANTECEDENTES Y PROBLEMAS

Según informaron algunos medios de comunicación, el médico sufría de un trastorno psiquiátrico que había afectado su estabilidad y sus relaciones laborales y personales, y que tras el incidente en el CESFAM Emilio Schaffhauser, habría llegado a su departamento con un grupo de extranjeros, con quienes se habría ido de “carrete”, perdiéndose el contacto desde ese momento.

Uno de sus amigos indicó a El Día que Nicolás era un excelente alumno en el colegio y un gran profesional médico, pero reconocía que “tenía luces

5, a la altura de Huanhualí, durante este jueves.

La Policía de Investigaciones (PDI) informó que el cuerpo presentaba signos de violencia, incluyendo heridas en el cráneo causadas por un objeto contundente.

“Los peritajes indican que la causa probable de muerte es un traumatismo craneoencefálico, con una data de 18 horas”, declaró el subprefecto José Cáceres, jefe de la Brigada de Homicidios de La Serena.

De manera extraoficial, se habría descartado un posible vínculo entre el incidente del CESFAM y su posterior homicidio.

y sombras como todas las personas”.

“Le gustaba la música e incluso había tenido un grupo en que tocaba, pero hace unos años empezó con una especie de depresión y comenzó a alejarse de sus cercanos y tener otro tipo de amistades que eran muy distintas a él”, sostuvo su amigo.

Cabe señalar que sus pacientes también han dado a conocer en redes sociales las virtudes que tenía Pinochet para atenderlos con gran disposición y con acertados diagnósticos, por lo que muchos se mostraron sorprendidos al enterarse de que era el autor de un ataque incendiario y luego, de su fatal desenlace.

Ayer, en las dependencias del Servicio Médico Legal, se realizó la autopsia, por lo que sus familiares estaban a la espera de la entrega del cuerpo.